



L'exarque patriarcal d'Afrique a célébré à l'église Saint-Marc-l'Ascète dans le désert oriental d'Égypte



Service de communication du DREE, 11.11.2024. Une délégation de moines de l'Église orthodoxe russe poursuit son pèlerinage aux lieux saints d'Égypte, avec la bénédiction du patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies et à l'invitation du patriarche copte Tawadros II, dans le cadre du dialogue entre l'Église orthodoxe russe et l'Église copte. La délégation est conduite par le métropolite Constantin de Zaráïsk, exarque patriarcal d'Afrique.

Le 10 novembre 2024, 20^e dimanche après la Pentecôte, le métropolite Constantin de Zaráïsk a célébré la Divine Liturgie au monastère Saint-Paul-de-la-Thébaïde, dans le désert oriental d'Égypte, non loin de la mer Rouge. L'office avait lieu à l'église Saint-Marc-l'Ascète, bâtie à l'intérieur de la grotte où ce saint avait sa cellule, rapporte le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique. Des représentants de la délégation et des fidèles de la paroisse russe de Hurgada étaient présents.

Le même jour, l'évêque Evfimiy de Loukhovitsy, vicaire de l'exarque patriarcal d'Afrique, a célébré la Divine Liturgie à la paroisse Saint-Serge-de-Radonège du Caire avec le recteur des paroisses de l'Exarchat en Égypte, l'archiprêtre Alexis Machkov. Des fidèles de l'Église orthodoxe russe résidant dans la capitale égyptienne assistaient à l'office.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92495/>